

#SÜD 04. Juli 2022

EVG-Hauptamtlichen-Familien-Treffen im Spessart

Die Hauptamtlichen EVG-Gewerkschaftssekretäre aus Bayern und die Ehemaligen mit ihren Familienmitgliedern trafen sich am Fronleichnamswochenende unweit von Mespelbrunn. In einer Informationsrunde am Anreisetag stand die Verkehrs- und Bahn- sowie Gewerkschaftspolitik mit dem Stellvertretenden EVG-Vorsitzenden Martin Burkert im Vordergrund.



Eine Ausflugsfahrt mit einem VU-Bus (Verkehrsgesellschaft Untermain) führte zum Erlebnis Bahnhof Amorbach und nach einem Stadtbummel durch das mittelalterliche Städtchen Miltenberg zu einer Schifffahrt auf dem Main

Tags darauf ging es quer durch den Odenwald und am Neckar entlang von Hirschhorn nach Heidelberg. Bummel durch Fußgängerzone zum Fototermin auf die Alte Neckarbrücke, Einkehr im Traditionslokal „Zum roten Ochsen“

und mit der Bergbahn hinauf zur Heidelberger Schlossruine. Nach den Aussichten auf Altstadt und Neckar sowie auf das größte Weinfass der Welt, ging es auf den Heimweg.

Die Rückfahrt erfolgte über die legendäre „Bergstraße“ und war eine Rundfahrt durch drei Bundesländer: Bayern, Baden-Württemberg und Hessen. Die SILBER STARS unterhielten am Abend mit bekannten Songs die Gäste.

Die Ankündigung für die „Jubiläumsfahrt 40+3“ im Jahr 2023 an den Vierwaldstättersee mit Bahnfahrten in die Schweizer Bergwelt löste bei den Mitgliedern der Hauptamtlichen Gemeinschaft in Bayern schon viel Vorfreude aus. Es wird zweifelsohne ein Highlight für alle Teilnehmer:innen werden!